

## El Sol

## Posible Liberación de Timerman

BUENOS AIRES, 18 de octubre (UPI).— La suerte del periodista Jacobo Timerman, detenido desde hace 6 meses a disposición del gobierno militar, puede decidirse con su liberación o con un cargo de responsabilidad por delitos económicos, según dijeron hoy fuentes castrenses.

Timerman, de 54 años, ejercía la dirección del matutino "La Opinión" cuando fue detenido por el ejército el 15 de abril último, en virtud de una ley que reprime delitos de tipo subversivo, de acuerdo con fuentes judiciales.

## El Día

## Opinan que hay una Mejoría en las Relaciones Argentino-Norteamericanas

(AP y EFE)

BUENOS AIRES, 18 de octubre.— El canciller Oscar Montes y 2 ex embajadores de este país en Washington consideran que ha habido una mejora en las relaciones argentino-norteamericanas, aun que pronostican que aún subsistirán "dificultades" en el Congreso estadounidense con relación al gobierno militar

del presidente Jorge R. Videla.

La revista mensual Panorama publica en su última edición declaraciones del vicealmirante Montes y de los ex embajadores, Carlos Manuel Muñiz (1971-73) y Eduardo A. Roca (1968-69).

"Avierto que ya se vislumbran resultados más optimistas a nuestra prédica de verdad. Las visitas de personajes de Estados Unidos efectuadas recientemente a la Argentina han contribuido considerablemente a difundir nuestra realidad nacional", declaró el canciller Montes.

"La conversación de los jefes de Estado fue sumamente franca y constructiva y constituye un jalón muy importante para la comprensión del Estado de nuestro país y su aspiración a defender el estilo de vida occidental y democrático", añadió.

Por su parte, el ex embajador Muñiz, dijo: "Pienso que recientemente se han dado pasos importantes que revelan un cambio en la actitud de indiferencia, cuando no de hostilidad, de Estados Unidos hacia la Argentina.

El ex embajador Roca afirmó: "Estimo que la adhesión del país al nuevo tratado del Canal de Panamá y la visita de Videla son actitudes que tendrán repercusión en las relaciones bilaterales futuras. Muchísimo más, si la administración de Carter pone su buena voluntad. Pero creo que

las dificultades subsistirán en el Congreso".

## MATAN A 2 GUERRILLEROS

Entre tanto, fuerzas militares mataron hoy a 2 guerrilleros que se aprestaban a repartir octavillas frente a la fábrica automotriz Chrysler en la localidad de San Justo, cerca de la capital argentina.

Así lo informó el comando castrense en un comunicado que agrega que los volantes "incitaban al desorden y el sabotaje".

## DOS ATENTADOS

Por otra parte, un banco y el domicilio de un ejecutivo, ambos en la zona oeste de Buenos Aires, en las afueras de la ciudad, fueron el blanco de sendos atentados, que no provocaron víctimas, informó la policía.

A las 3:00 hora local (06:00 GMT) se produjo la primera agresión en un local del Banco Continental, ubicado en el partido bonaerense de San Martín.

Hubo grandes daños materiales.

Tres horas más tarde, estalló una potente bomba en la casa de un directivo de una firma tabacalera, sita en la localidad provincial de Lanús, 10 kilómetros al sur de Buenos Aires, causando igualmente cuantiosos destrozos pero ninguna víctima.